

Horror en Notre Dame



▲ El incendio en la histórica y emblemática catedral de Notre Dame comenzó poco antes de las 18:50, hora de París. Las investigación privilegia la pista de un siniestro accidental, el cual comenzó en el techo del inmueble. Las llamas se propagaron rápidamente y una

enorme nube de humo, visible a kilómetros de distancia, envolvió al monumento. En poco más de una hora el fuego echó abajo la aguja de 93 metros de alto (imagen), provocando un grito de horror entre la muchedumbre. Foto Afp

● “La batalla aún no concluye, pero la reconstruiremos”, promete Macron

● La estructura de la emblemática catedral se logró preservar: bomberos

● La restauración del tejado, el posible origen del devastador incendio

● Autoridades abren investigación por “destrucción involuntaria”

Conmoción y solidaridad mundial ante la desgracia

● Es un duro golpe para Francia y para la cultura universal: mandatarios

● Gobiernos ofrecen apoyo para la restauración

AGENCIAS/P6A7

● Anuncian que están a salvo obras de arte y reliquias del monumento

● Con más de 800 años de edificado, era el sitio más visitado de Europa

● La Unesco lo declaró en 1991 Patrimonio de la Humanidad

● Lágrimas y rezos en la Ciudad Luz; el sentir es que “París está desfigurada”